

El Mundo Desde EL SOL

Por Modesto SEARA VAZQUEZ

AMERICA

Argentina

En un reciente discurso, el presidente de la República Jorge R. Videla, precisó los objetivos de la junta militar que gobierna a la Argentina, señalando que debe producirse a "un cambio en profundidad" del sistema argentino, según las líneas siguientes: 1.— "Un régimen de gobierno auténticamente democrático"; 2) Que "crezca y se diversifique la producción y el consumo, en términos de desarrollo integral"; 3) "Igualdad de oportunidades" y una "más equitativa distribución de la riqueza". Pocos argentinos podrían estar en contra de tan razonables objetivos; pero la cuestión es la de si los militares serán capaces de alcanzarlos.

Por de pronto, la violencia, cuya liquidación el gobierno ha considerado como la tarea prioritaria, continúa sin tregua. Desde el 1 de enero, la cifra de muertos pasó de los 325. Por otro lado, las medidas de reducción del consumo, en forma de estabilización de los salarios y libertad de precios, pueden llevar a un forzoso ahorro, pero sólo por parte de las clases más débiles, lo que no es una forma de propiciar la paz social, sino que se están dejando las raíces del conflicto violento.

EXCELSIOR

Consideran en Argentina que la Producción de Trigo Superará en 2.250,000 Toneladas a la del Ciclo Pasado

BUENOS AIRES, 24 de abril. (AFP)—Argentina tiene previsto que en 1976-77 cultivará ocho millones de hectáreas, cifra superior en casi 2.250,000 hectáreas al ciclo 1975-76 y que arrojó una producción de 8.560,000 toneladas de ese cereal.

Así lo señala hoy el diario "La Nación", indicando que la semana próxima se darán

* conocer los lineamientos del programa para la promoción del cultivo de trigo, incluido en el plan del ministro de Economía, José Alfredo Martínez de Hoz.

Agrega que ese excedente

de 2.250,000 hectáreas arrojaría un rendimiento de 3.375,000 toneladas, que a los valores actuales del mercado internacional significarían un ingreso aproximado de 450 millones de dólares.

EXCELSIOR

El Mundo al Minuto

Sigue de la página dos

mil empleados.

Nacieron Unos Siameses, en Argentina

BUENOS AIRES, 24 de abril (AFP)—Siameses unidos por la región pelviana, caso considerado así excepcional y sin antecedentes en Argentina, nacieron el jueves pasado en San Juan, a 1,200 kilómetros al noroeste de aquí. La madre tiene 22 años. Los dos bebés —uno es varón y el otro tiene el sexo oculto— están en una incubadora y son alimentados con suero.